

Editorial

“El estudiante es el centro donde convergen todas las acciones pedagógicas para lograr su formación integral y poder enfrentar las realidades complejas que se presentan en la contemporaneidad. Es por ello que se deben hacer esfuerzos pasando los caminos oscuros de la academia y apoyar la socialización de conocimientos que los estudiantes generan cada día en su quehacer académico, para incentivar la promoción de sus actividades, aportes al conocimiento científico dando soluciones a la sociedad en los diferentes escenarios, en donde ellos se sientan integrados al deber y compromiso como ciudadanos, y brindar soluciones a situaciones que lo ameritan. Tenemos que recordar que la ciencia por más humilde que sea no deja de ser ciencia y todos los académicos estamos involucrados para generar espacios y apoyar la divulgación de las nuevas generaciones de relevo que en el transcurso del tiempo llevarán las riendas del país”.

Dr. Ender Barrientos